



Sheinbaum y Carney acuerdan trabajar para reforzar la relación entre México y Canadá

Description

El vínculo diplomático entre México y Canadá suma un nuevo capítulo, a través de la primera llamada telefónica entre la presidenta Claudia Sheinbaum y el primer ministro Mark Carney.

En la charla, los jefes de Estado acordaron trabajar en conjunto para reforzar el lazo entre las naciones, especialmente ante los aranceles de Estados Unidos y la próxima revisión del acuerdo comercial T-MEC.

“Ante los tiempos difíciles que se avecinan, el primer ministro Carney y la presidenta Sheinbaum enfatizaron la importancia de salvaguardar la competitividad de América del Norte y respetar la soberanía de cada nación”, de acuerdo con un comunicado del Gobierno canadiense.

De igual manera, establecieron que los funcionarios de sus países colaborarán para alcanzar beneficios en común.

La relación entre México y Canadá ha pasado por diversas tensiones, sobre todo ante las presiones de algunos políticos canadienses que insistían en expulsar del T-MEC al país gobernado por Sheinbaum, esto por su acercamiento con China.

Sin embargo, la salida de Justin Trudeau como primer ministro de Canadá abrió un nuevo camino en el lazo, donde se habló desde las tarifas arancelarias hasta el acuerdo comercial.

Frente a eso, la presidenta mexicana descartó que peligrara el pacto comercial que sostienen tanto EEUU como su país con la nación norteamericana.

“No creo que vaya a ocurrir algo con el tratado. Es decir, Canadá, México y EEUU se han beneficiado mucho del T-MEC”, comentó en enero de este año.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Abril 2025